



令和7年度  
第1号

# みなみ風

生駒南小学校 学校だより

## ◇新しい出会いと新しい出発◇

令和7年度がスタートしました。春は別れと出会いの季節です。本校も3月に6年生が卒業し、4月10日には41名の新1年生が入学してきました。全児童数は313名になりました。今年度も『みんな元気で なかまを思いやり みずから学ぶ子』の育成を目指し、学校運営を進めていきます。

社会や経済の様子が急激に変化する時代の中で、これからは異なる価値観を持つ多様な他者と対話し、問題を発見・解決できる「持続可能な社会の創り手」を育てる必要性があると言われています。これからの時代を生きる子ども達には、自分の良さや可能性を認識するとともに他者を価値ある存在として尊重し、多様な人々と協働しながらよりよい社会や人生を切り拓いていく力が必要であり、子どもたちが将来にわたって主体的に学び続ける力を身に着けることの重要性が高まっています。

本校では隣にある生駒南中学校と連携し、義務教育 9 年間を見通して児童生徒に必要な資質・能力をはぐくむことを目指した様々な取組を進めています。子どもたちのよりよい成長のためには保護者の皆様、そして地域の皆様のご理解、ご協力が欠かせません。皆様方に、より一層のお力添えを賜りますようよろしくお願いいたします。

学校での学びを通じて子どもたちに知・徳・体のバランスの取れた「生きる力」の育成を目指し、下記のような目標を設定しています。

本校の教育目標

『みんな元気で なかまを思いやり みずから学ぶ子』の育成

### 目指す児童像

- ・自ら学び、考え、判断できる子
- ・仲間を思いやり、支え合う子
- ・心身ともに健康でたくましい子

### 目指す学校像

- ・一人一人が輝き生きる力を育む学校
- ・多様性を認め人権が尊重される学校
- ・地域に信頼され、地域・保護者と共に歩む学校

### 目指す教師像

- ・豊かな人間性をもち児童に信頼される教師
- ・他と連携、協働できる教師
- ・学ぶ楽しさを知り自ら学び続ける教師



## ◇お知らせとお願い◇

○本校ではどの学年においても、学級担任だけでなく複数の教員が児童に関わるようにしています。全ての学年で担任以外の教員が担当する授業があり、隣の学級の担任やひばり学級担任・専科担当の教員などを中心に学校全体で児童の指導を行っています。高学年では教科担任制も積極的に取り入れていきますのでよろしくお願いいたします。

○通級指導教室「ビーイクみなみ」を設置しています。通常学級に在籍する児童に対して特性による学習上または生活上の課題に応じた指導を行っています。お子様の発達等についてご相談がありましたらお問い合わせください。

○通常、学校の登校は7:55~8:20、教室の開錠は8:00です(校門は7:55に開けます)。早すぎたり遅すぎたりすることや一人での登校は危険です、きめられた範囲の時間内にできるだけ複数で登校するようにお願いします。

○児童の登下校は、基本的には徒歩です。南こども園やせせらぎの駐車場、本校の職員駐車場への無断立ち入り、学校前道路での駐停車は近隣の迷惑になりますのでおやめください。児童の安全確保・事故防止のために皆様のご協力をお願いします。怪我などで車での送迎が必要になった場合は、必要期間の駐車許可証を発行しますので学校へお知らせください。

○授業がある日の18:00~翌日8:00と土日は留守番電を設置しています。学校へのお問い合わせの際はお気を付けください。